

| | | | |
|-----|-------------------------------|----------------------|--------------------------------|
| 137 | UTBM service communication | L'Est Républicain | Mercredi 8 juillet |
| | | Couronne belfortaine | handball - sport - partenariat |

Le handball : sport de compétition et de loisirs

Une trentaine de personnes étaient présentes à la Maison des associations du Monceau pour assister à l'assemblée générale de l'Entente sportive Territoire de Belfort handball. Après le mot de bienvenue, le président Philippe Sarda est revenu sur le championnat 2014/2015 : « Nos équipes jeunes terminent en milieu de tableau des différents championnats avec dans toutes les catégories une nette progression de jeu et une assiduité aux entraînements et aux rencontres satisfaisantes ».

Il avoue avoir vécu une saison très délicate avec les séniors, marquée par la descente de pré-national au niveau excellence régionale : blessures et départs nombreux, dure concurrence de l'ASCAP en terme de recrutement et non-fonctionnement de la convention avec Grandvillars : « Je ne vois pas comment nous



■ Une trentaine de personnes étaient présentes.

aurions pu éviter la descente... Afin de repartir d'un bon pied, nous sommes engagés dans un partenariat avec l'UTBM (et bientôt l'IUT) ».

Il a ensuite évoqué l'arbitrage et salué Gary Pannier, jeune dirigeant et arbitre régional

qui a organisé la gestion des jeunes arbitres de main de maître.

« Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin » a conclu le président, qui a précisé : « Nous travaillons avec les clubs de proximité et nous

sommes très fiers d'avoir permis au BAUHB d'accéder au championnat de France moins de 18 ans en lui amenant des joueurs d'excellent niveau avec leur entraîneur ».

Et demain ? Philippe Sarda a annoncé une 2^e session de formation « HandEnsemble », une séance d'entraînement pour adultes de l'ESAT de Menoncourt, un cycle d'animation avec les enfants du service les Papillons blancs de l'ADAPEI de Roppe, la perspective d'un partenariat avec le centre de loisirs Pluriel à Belfort... Et en projet, le retour d'une section hand'fauteuil à Valdoie.

Enfin, une formation hand-fit à laquelle participera Charly Eidenschenck est prévue au retour des vacances de Toussaint.

La réunion a été suivie d'un barbecue sur place et d'animations diverses.